



**Spécialité régionale du Club Québécois du bouvier bernois (CQBB) |
Bernese Mountain Dog Club of Québec (BMDCQ) Regional Specialty
Les 10 et 11 juin 2023 | June 10 and 11, 2023
Extérieur | Outdoors**

Parc des expositions de la Société d'agriculture du comté de Brome |
Brome County Agricultural Society Fairgrounds
345 Chemin Stagecoach
Brome (Québec) J0E 1K0

Le samedi 10 juin 2023 | Saturday June 10, 2023

Juge de la spécialité régionale | Regional Specialty Judge – **Jackie Green** (Angleterre | England)

Juge des Sweepstakes | Sweepstakes Judge – **Deborah Godfrey** (Pennsylvanie | Pennsylvania)

Juge du jeune manieur | Junior Handler Judge – **Danielle Myers** (Connecticut)

*Profitez-en pour nous retrouver lors du **rassemblement** après le Meilleur ou la Meilleure de l'exposition toutes races et y célébrer nos merveilleux bouviers bernois. Un camion de cuisine de rue sera sur place (apportez vos consommations). Un **encan silencieux** est prévu, tous les dons d'articles pour chiens sont les bienvenus. | **Let's get together** after the Best in the All-Breed Show and celebrate our wonderful Bernese Mountain Dogs. A food truck will be on site (bring your own drinks). A **silent auction** is planned, all donations of dog items are welcome.*

Le dimanche 11 juin 2023 | Sunday June 11, 2023

Juge de l'Évaluation de style européen | European-Style Evaluation Judge – **Kris Hayko** (Ohio – Windfall Kennel), éleveuse chevronnée de bouvier bernois | knowledgeable Bernese Mountain Dog breeder

*** Les vendredi et dimanche 9 et 11 juin 2023 | Friday and Sunday June 9 and 11, 2023 ***

La spécialité régionale se tiendra en même temps que les **expositions toutes races** du jeudi 8 juin au dimanche 11 juin 2023 (4 expositions toutes races + expositions limitées à certaines races dont 1 exposition consacrée au Groupe 3); des **expositions de promotion** y seront offertes par le CQBB les vendredi et dimanche. | The Regional Specialty will be held at the same time as the **All-Breed Shows** from Thursday, June 8 to Sunday, June 11, 2023 (4 All Breed Shows + Limited Breed Shows including 1 exhibition dedicated to the Group 3); the BMDCQ will be offering **Boosters** on Friday and Sunday.

D'autres renseignements suivront. Restez à l'affût! | More information will follow. Stay tuned!